

Spendenaktion in der Zumbült Auto Arena

Ende Februar fand in der Zumbült Auto Arena die Spendenübergabe an Klaus Chmiel vom gemeinnützigen Verein „Aktion Kleiner Prinz“ statt.

In der Zeit vom 25.01 bis zum 10.02. hat die Zumbült Auto Arena eine interne Spendenaktion für die Erdbebenopfer von Haiti durchgeführt. In dieser Zeit wurde an den beiden Autohaus-Standorten in Oelde und Beckum für jeden Service-Reparaturauftrag 5 EUR und für jedes verkaufte Fahrzeug 50 EUR aus eigenen Mitteln in einer Spendenbox gesammelt. 900 Euro konnten auf diesem Weg erreicht werden, die die Zumbült Auto Arena noch auf 1000 Euro aufstockte.

Um die Spende möglichst schnell und zielgerichtet adressieren zu können, wurde ein seriöser Spendenempfänger mit direkten Kontakten ins Katastrophengebiet gesucht. Die Spende geht an den im Kreis Warendorf ansässigen Verein „Aktion Kleiner Prinz“, der über einen im Kreis Warendorf beheimateten Arzt Verbindung zu einem Waisenhaus in der Nähe von Port au Prince aufgenommen hat. Die Spende soll bei der akuten Krisenbewältigung und beim Wiederaufbau des zerstörten Gebäudes Unterstützung leisten.

„Du bist zeitlebens für das verantwortlich, was du dir vertraut gemacht hast“ – unter diesem Motto soll die Hilfe des Vereins nicht nur kurzfristig Not lindern, sondern ist auf langfristige Unterstützung aus-

gerichtet. Ziel des Vereins ist es, Kindern in Not als Opfern von Krieg, Gewalt, Verfolgung und Katastrophen international zu helfen.

Die Projekte sind grundsätzlich so angelegt, dass vor Ort Ansprechpartner vorhanden sind, die die Hilfe koordinieren. Die Aktion Kleiner Prinz arbeitet rein ehrenamtlich, so dass die Verwaltungskosten mit durchschnittlich unter 5% der Einnahmen entsprechend gering gehalten werden konnten. Im Jahr 2002 wurde der Organisation das Spendensiegel des DZI (Deutsches Zentralinstitut für soziale Fragen in Berlin) verliehen. Zur Zeit engagiert sich der Verein auch in Bosnien Herzegowina, Afghanistan, Indien, Kongo, Namibia und Rumänien sowie für den Bunten Kreis Münsterland, einem Verein zur Familiennachsorge.

Unter www.aktion-kleiner-prinz.de sind alle Projekte im Detail erklärt. Ehrenamtliche Helfer des Vereins stehen auch gerne zur Verfügung, um in Schulen und Klassen Vorträge zu den Hilfsaktionen zu halten und den Kindern hier ein Einblick in die Lebenssituation von Kindern und Familien in Notsituationen zu geben.

Auch Sie können den Verein durch eine Mitgliedschaft, mit Spenden oder durch ehrenamtlich Hilfe unterstützen. Infos erhalten Sie über Tel. 02581-784747 oder per Email an buero@aktion-kleiner-prinz.de. Spendenkonto: 620 620 62, BLZ: 40050150 bei der Sparkasse Münsterland-Ost.